

¿Noche de velitas embolatada? Reportan aumento en precio de velas hasta de un 50% en Barranquilla

Por: Adrián David Jiménez Machado
 @adrianjimenez_z

Día de velitas
 Pixabay

Undeco Atlántico atribuyó el alza a la escases de parafina. Sin embargo, el alza del precio no ha disminuido el movimiento comercial.

Un sorpresivo incremento ha registrado -en los últimos días- el precio de las velitas en Barranquilla y toda su área metropolitana. Debido a la escases de parafina que hay a nivel nacional por la falta de suministro de la empresa **Ecopetrol**, Undeco Seccional Atlántico reportó que el alza se ubicó en el 50%, respecto al precio regular que se manejaba antes de la crisis.

Orlando Jiménez, vicepresidente de la mesa directiva de Undeco Atlántico, señaló que hay un ambiente de incertidumbre por el precio de las velas, ya que los comerciantes temen que de cara a la tradicional 'noche de velitas', se registre un bajón en cuanto a la comercialización de estas.

Esta noticia le puede interesar: [Autoridades en Atlántico confirmaron primer lesionado con pólvora de este 2021](#)

"No se están reportando precios exagerados comparados con la dinámica que regularmente se maneja. Podemos decir que un paquete de 10 velas, por ejemplo, se puede conseguir ahora en \$4.000 pesos. Antes podíamos encontrarla entre \$2.000 y \$2.500 pesos. Lo importante es que continúa atendándose la demanda porque los despachos aún contaban con buen suministro para esta fecha", precisó Jiménez.

En lo que respecta a horarios, Jiménez confirmó que los establecimientos de comercio extenderán sus horarios de cierre hasta las 12 de la madrugada. "Esperamos que la alcaldía de Barranquilla permita que las tiendas de barrio puedan tener una extensa jornada de operaciones. Hay que tener en cuenta que, pese a las celebraciones, nunca se deja de ir a una tienda para comprar los elementos del compartir, las cervezas, las gaseosas, etc", explicó Jiménez.

Vea además: ["No se evidenció violencia en la escena": Policía sobre millonario robo en iglesia de Barranquilla](#)

Así las cosas, Orlando Jiménez también confirmó que otros productos como la cerveza, las gaseosas, las harinas y los huevos han registrado incrementos entre un 10% y 15%. "También tenemos que añadir otros productos como el aceite, la harina, la carne de res y el pollo, que producto de la crisis mundial de contenedores y el bajo calado operacional del Puerto de Barranquilla, la dinámica empezó a moverse de manera desfavorable tanto para gremios, como para proveedores y consumidores".

Desde Undeco Atlántico hicieron un llamado a la administración local para que apoye a los pequeños y medianos comerciantes; propietarios y administradores de las tradicionales 'tiendas de barrio'. "Los días viernes, sábado y domingo tenemos un gran movimiento comercial y de compra. Hemos pedido a la alcaldía que no restrinja el consumo de bebidas embriagantes, ya que se perjudica tanto al pequeño comerciante y como al consumidor".

Fuente: Sistema Integrado de Información